

# ERAGON PETROLEUM FZE

ايراجون بتروليوم م م ح

Lic. No.146426, CN-135789, Jebel Ali, Dubai, UAE  
رقم الرخصة-146426. سي إن-135789 جبل علي - دبي - لإمارات العربية المتحدة

## Решение единственного акционера Акционерного общества «3А-Бэст Групп»

18 августа 2020 года

Компания Eragon Petroleum FZE, юридическое лицо, созданное и действующее в соответствии с законодательством Свободной экономической зоны Джебель Али, Дубай, ОАЭ, регистрационный номер 169679, с местонахождением в Свободной экономической зоне Джебель Али, Дубай, ОАЭ (далее «Компания»), являющееся единственным акционером Акционерного общества «3А-Бэст Групп» (далее – «Общество»), в соответствии с п. 4 ст. 35 Закона РК «Об акционерных обществах», настоящим приняло следующие решения:

1. Утвердить годовую финансовую отчетность общества за 2019 год.
2. Не производить распределение чистого дохода Общества за истекший финансовый год и не определять размер дивиденда в расчете на одну простую акцию Общества в связи с отсутствием прибыли за 2019 финансовый год.
3. Рассмотрев вопрос об обращениях акционеров на действия общества и его должностных лиц, подтвердить отсутствие таковых в 2019 году. Соответственно, итоги их рассмотрения не утверждаются.
4. Исполнительному органу Общества осуществить все необходимые действия, вытекающие из вышеуказанных решений.

Куат Рафикуллы Оразиман  
Директор и Управляющий  
Eragon Petroleum FZE



## Resolution of the Sole Shareholder of “3A-Best Group” Joint Stock Company

18 August 2020

Eragon Petroleum FZE, a legal entity incorporated and operating under the laws of the Jebel Ali Free Economic Zone, Dubai, UAE, registered number 169679 with registered office at Jebel Ali Free Economic Zone, Dubai, UAE (the “Company”), being the sole shareholder of “3A-Best Group” Joint Stock Company (hereinafter, the “JSC”), pursuant to Article 35.4 of the RK Law “On Joint Stock Companies”, hereby passed the following resolutions:

1. To approve the annual financial statements of the JSC for 2019.
2. Not to distribute net profit of the JSC for the previous financial year and not to determine the amount of the dividend per one common share, as there was not net profit for 2019 financial year.
3. Having considered the matters of claims of shareholder to the actions of the JSC or its officials, to confirm the absence of such claims in 2019. Therefore, no results of their consideration are being approved.
4. To entrust the executive body of the JSC to take any necessary actions connected with the above resolutions.

Куат Оразиман  
Director and Manager of  
Eragon Petroleum FZE

